
ATA DA 20ª REUNIAO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HID ROGRÁFICA 1 
DO RIO TIBAGI – 10 de abril de 2012 – Castro-Pr. 2 

 3 
 4 

PAUTA:  5 
1. Aprovação da Ata da 19ª Reunião Extraordinária do CBH-TIBAGI;  6 
2. Discussão e deliberação sobre a admissibilidade no Comitê da 7 

Associação dos Aquicultores dos Campos Gerais no segmento de 8 
Usuários;  9 

3. Explanação sobre o Plano de Trabalho da empresa COBRAPE sobre a 10 
execução do Plano de Bacia Hidrográfica;  11 

4. Discussão e deliberação sobre a Atualização do Regimento Interno;  12 
5. Abertura do Processo Eleitoral;  13 
6. Outros assuntos. 14 

 15 
Aos 20 dias do mês de abril do ano de 2012 , às 10h30m, no Auditório da 16 
Secretaria Municipal de Educação, em Castro-PR, e após a verificação e 17 
constatação de quórum, iniciou-se a 20ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia do 18 
Tibagi. O Secretário Geral do Comitê, Sr. Galdino de Andrade, deu boas vindas 19 
aos membros do Comitê e demais presentes, agradecendo a hospitalidade do 20 
Município de Castro em receber o Comitê. Por proposição do Secretário Geral e 21 
aprovação da Plenária houve inversão da pauta para que o item 1 pudesse ser 22 
apreciado após os itens 2 e 3. Aprovada a inversão da pauta, ingressou-se no 23 
item 2  da pauta, onde foi dada a palavra ao representante da Associação dos 24 
Aquicultores dos Campos Gerais, que defendeu o ingresso da instituição no 25 
Comitê. Após debates e foi admitida a inclusão da citada associação ao Comitê na 26 
área de Lazer que se encontrava ociosa e transformada na área de Pesca dentro 27 
do segmento de Usuários. Após  ingressou-se no item 3  da pauta e foi convidada 28 
à Sra. Regina Maria Martins de Araújo, que em nome da empresa Cobrape 29 
apresentou o Plano de Trabalho de Elaboração do Plano de Bacia do Tibagi. 30 
Dentro da apresentação houve debates entre os membros do Comitê sobre o 31 
conteúdo e o cronograma do trabalho a ser realizado. Após retomou-se ao item 1  32 
da pauta e foi aprovada a Ata da 19ª reunião, seguindo-se a proposta apresentada 33 
pela Copel. Em seguida ingressou-se no item 4  da pauta, a respeito da 34 
Atualização do Regimento Interno do CBH Tibagi, com amplo debate sobre cada 35 
ponto analisado, sendo aprovado por unanimidade, cabendo apenas ser 36 
apresentado posteriormente pelo Instituto das Águas do Paraná a possibilidade de 37 
auxílio financeiro às ONGs membros do Comitê e a possibilidade da modificação 38 
da representação dos indígenas e FUNAI. Em seguida, ingressou-se no item 5  da 39 
pauta, na qual foi anunciada a abertura do processo eleitoral e providências, 40 
sendo escolhida a cidade de Londrina como sede da próxima reunião em que 41 
haverá as eleições, designada para o dia 13 de junho de 2012, a partir das 42 
13h30m, em local a ser confirmado, possivelmente no IAPAR, se houver 43 
disponibilidade para tanto. E por fim, no item 6 , foi aprovado por unamidade o 44 
mandato tampão dos atuais membros do Comitê, se estendendo até a próxima 45 
reunião, quando haverá as eleições do Comitê. Sendo apenas isso, o Secretário 46 
Geral agradeceu à hospitalidade do Município de Castro e deu por encerrada a 47 



reunião. Não havendo nada mais a ser acrescentado, eu, Jonatas Luiz Moreira de 48 
Paula, Gerente da Bacia Hidrográfica do Tibagi, lavrei a presente ata que vai 49 
subscrito pelos membros abaixo. 50 
De Acordo 51 
 52 
ALCIDES CÂNDIDO MAIA 53 
Presidente do Comitê da Bacia do Rio Tibagi. 54 
 55 
Galdino Andrade Filho 56 
Secretário Geral do Comitê 57 
 58 
Presentes na 18ª Assembléia Geral Ordinária do Comitê da Bacia do Rio Tibagi: 59 
Luciana de Fátima Garcia – SANEPAR/DMA/USEA-PG. 60 
Antonio Carlos Gerardi – SANEPAR; 61 
George Antonio Wolz – SANEPAR; 62 
Bráulio Leonel – SANEPAR; 63 
Moacir José Malhado – SANEPAR (convidado); 64 
Crislaine Mendes – SANEPAR (convidada); 65 
Carlos Alberto Lopes Geirinhas – MILÊNIA; 66 
Enéas S. Machado – Águas Paraná (convidado); 67 
Cláudio Marques Bittencourt – SEAB/PG; 68 
Ivo Bernardo Heisler Junior – SEMA; 69 
Ricardo Johansen – Águas Paraná; 70 
Carla Beck – FAEP; 71 
José Hass – FAEP; 72 
Nicolas J. Bierstekes – OCEPAR; 73 
Emerson Lucas Antoniacomi – Heineken do Brasil; 74 
Henrique Luvian – KLABIN S/A; 75 
Mônica Irion Almeida – COPEL; 76 
Paulo Henrique Rathunde – COPEL; 77 
Geovanni Fedalto – COPEL; 78 
Soraia Giordani – COPEL (convidada); 79 
Alessandra T. V. Lopardo – COPEL (convidada); 80 
Luis Augusto Diedrichs – IAP-PG (convidado); 81 
Tadeu Capriotti – IAP-PG (convidado); 82 
Maria Inez Pedrosa Machado Dias – Prefeitura de Castro; 83 
Marcos Maurício Kincheski – Prefeitura de Palmeira; 84 
Leri Aparecida Ribeiro – Prefeitura de Tibagi; 85 
Antonio Nadir Bigati – Prefeitura de Ibiporã; 86 
José Carlos Santos – Prefeitura de Telêmaco Borba; 87 
Geverson Gracino – Prefeitura de Londrina; 88 
Fernando Pilatti – UEPG; 89 
Galdino Andrade – COPATI; 90 
Osmar Bueno Jilolo – AACG; 91 
Patrícia C. A. Lucena Caron – COOPERATIVA CASTROLANDA (convidada); 92 
Abraão Silva Carneiro – Fundação ABC (convidado); 93 
Ricardo Naguamini Constazi – Universidade Tecnológica Federal do Paraná; 94 



João Kovalechyn – AEAPG; 95 
Jussara S. Bittencourt – NATUS Campos Gerais Sustentável; 96 
Luiz Fernando S. Oba – Secretaria da Saúde; 97 
José Carlos Santos – Prefeitura de Telêmaco Borba; 98 
Miguel Giardini – SAMAE de Ibiporã. 99 


